
“真主的使者－愿主福安之－是如何行走的（在朝觐期间，从阿拉法特到穆兹达里法）？”他说：“他会以适当的
速度骑行，当他看到人不多时，就会加快速度。”

据乌尔瓦·本·祖拜尔传述：当我坐着的时候，乌萨玛·本·扎伊德被问到：“真主的使者－愿主福安之－是如何行走的（在朝觐期间，从阿拉法特到穆兹达里法）？”他说：
“他会以适当的速度骑行，当他看到人不多时，就会加快速度。”

[健全的圣训] [两大圣训集辑录]
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